
NONAGÉSIMA NONA ATA DA DÉCIMA SÉTIMA LEGISLATURA DA CÂMARA MUNICIPAL DA 

ESTÂNCIA TURÍSTICA DE IBITINGA E OCTOGÉSIMA QUARTA SESSÃO LEGISLATIVA 

ORDINÁRIA. Aos 24 (vinte e quatro) dias do mês de fevereiro de 2014 (dois mil e quinze) às 20h (vinte) 

horas, no Plenário da Câmara Municipal da Estância Turística de Ibitinga, situado à Avenida Doutor Victor 

Maida nº 563 – Centro de Ibitinga-SP foi iniciada a Octogésima Quarta Sessão Legislativa Ordinária desta 

Legislatura, sob a presidência do Vereador Windson Pinheiro, Presidente desta Casa de Leis. Estavam presentes 

à Sessão todos os Senhores Vereadores. A Sessão foi iniciada com a votação da Ata da Sessão anterior que foi 

aprovada com adendo, solicitado pelo Vereador Osias Soares de Oliveira, por unanimidade dos votos dos 

presentes. Em seguida, iniciou-se a leitura dos RECEBIDOS DO SENHOR PREFEITO, constando dos 

seguintes PROJETOS: PLO Nº 16/2015 - abre crédito suplementar no orçamento vigente, aprovado pela Lei 

Municipal nº 4.024, de 22 de dezembro de 2014, destinado ao Programa Pólo Regional da Escola da Beleza; 

PLO nº 17/2015 - abre crédito especial ao orçamento vigente, aprovado pela Lei Municipal nº 4.024, de 22 de 

dezembro de 2014, destinado ao Programa Pólo Regional da Escola da Beleza; PLO nº 18/2015 - abre crédito 

adicional especial no orçamento vigente, aprovado pela Lei Municipal nº 4.024, de 22 de dezembro de 2014, 

destinado ao pagamento de despesa do exercício anterior; PLO nº 19/2015 - abre crédito adicional especial no 

orçamento vigente, aprovado pela Lei Municipal nº 4024, de 22 de dezembro de 2014, destinado ao Fundo de 

Assistência Social - Programa Fixo de Média Complexidade; PLO nº 20/2015 - abre crédito adicional especial 

no orçamento vigente, aprovado pela Lei Municipal nº 4024, de 22 de dezembro de 2014, destinado ao Fundo 

de Assistência Social - Programa Piso de Alta Complexidade/ Idosos; PLO nº 21/2015 - altera o Plano 

Plurianual - PPA, criado pela Lei Municipal nº 3789, de 27 de novembro de 2013; PLO nº 22/2015 - altera a 

Lei de Diretrizes Orçamentárias, criada pela Lei Municipal nº 3696, de 19 de junho de 2013; PLO nº 23/2015 - 

altera o artigo 2º da Lei Municipal nº 2.870, de 07 de junho de 2006. Em seguida passou-se para os 

RECEBIDOS DOS SENHORES VEREADORES, constando das seguintes proposituras: PDL nº 01/2015, de 

autoria da Mesa Diretora, que outorga “Prêmio Carteiro do Ano” ao profissional Antônio Celso Mariotti; PSU 

nº 01/2015, de autoria do Vereador Jean Ferreira da Silva ao PDL nº 11/2014, que institui na Câmara Municipal 

da Estância Turística de Ibitinga a outorga do certificado de honra ao mérito ao Pastor que mais se destacar no 

exercício de suas funções. REQUERIMENTOS: Nº 37/2015 - de autoria do Vereador Gumercindo José 

Rossatto Bernardi, requerendo informação sobre projetos de galerias pluviais no município de Ibitinga; Nº 

38/2015 - de autoria do Vereador Gumercindo José Rossatto Bernardi, requerendo informação sobre captação 

de água pluvial na Avenida Setímio Montanari; Nº 39/2015 – de autoria do Vereador Valdecir de Traque, 

solicitando informações referentes à situação de abandono em que se encontram os bairros periféricos de nossa 

cidade, principalmente quanto ao matagal; Nº 40/2015, de autoria do Vereador Valdecir de Traque, solicitando 

informações referentes à limpeza do Córrego Saltinho nas imediações da Avenida Engenheiro Ivanil 

Francischini, altura do nº 1015; Nº 41/2015, de autoria do Vereador Valdecir de Traque, requerendo informação 

junto a Prefeitura Municipal da Estância Turística de Ibitinga, sobre a melhoria asfáltica do asfalto do Jardim 

Flamboyant; Nº 42/2015, de autoria do Vereador Valdecir de Traque, solicita informações sobre os playgrounds 

das Praças do município de Ibitinga; Nº 43/2015, de autoria do Vereador Leopoldo Gabriel Benetácio de 

Oliveira, requerendo informação da Secretaria Municipal de Segurança Pública, Trânsito e Tecnologia de 

Ibitinga, sobre vistoria na região dos bairros Maria Luiza II e Jardim Ibirapuera, principalmente na área 

destinada para a praça entre as Ruas Dr. Sebastião Flávio Pinheiro e Francisco Arruda, como também no 

terreno localizado na esquina das Ruas Setímio Montanari e José Biazi; Nº 44/2015, de autoria do Vereador 

Leopoldo Gabriel Benetácio de Oliveira, requerendo informação junto a prefeitura municipal de Ibitinga e a 

Secretaria Municipal de Esportes e Lazer sobre a existência de plano para reforma da quadra poliesportiva da 

Vila Izolina; Nº 45/2015, de autoria do Vereador Leopoldo Gabriel Benetácio de Oliveira, requerendo 

informação junto a prefeitura municipal da estância turística de Ibitinga a respeito da iluminação pública; 

requerimento nº 46/2015, de autoria do Vereador Guilherme de Souza Martins, requerendo informação sobre a 

existência de programação para realização do campeonato de futsal de 2015; Nº 47/2015, de autoria do 

Vereador Guilherme de Souza Martins, requerendo informação sobre área verde localizada no Jardim Natália, 

defronte a Rua Guilherme Aparecido Biondo; INDICAÇÕES Nº 35/2015, de autoria do Vereador Gumercindo 

José Rossatto Bernardi, indicando ao setor competente da Prefeitura Municipal que realize, com maior 

frequência, a limpeza de galerias de água pluviais no município; Nº 36/2015, de autoria do Vereador 

Gumercindo José Rossatto Bernardi, indicando ao setor competente da prefeitura municipal que realize, em 

caráter de urgência, o roçamento do acostamento poda a sansão do campo e limpeza de toda a extensão da IBG 

030 – saída para Araraquara e aterro sanitário; Nº 37/2015, de autoria do Vereador Valdecir de Traque, 

referente a eventual assoreamento em trecho do córrego saltinho seguido de descuido na proteção da mata ciliar 



no trecho que corta nosso município, defronte o empreendimento Jardim Campo Belo, na zona sul de nossa 

cidade; Nº 38/2015, de autoria do Vereador Osias Soares de Oliveira, indicando ao executivo municipal que 

tome providência no sentido de colocar placas proibindo o estacionamento de carros na Rua Cecília Casemiro 

de Amorim, entre a Avenida Alcides Ortelan e a Avenida Engenheiro Ivanil Francischini, no sentido bairro – 

centro; Nº 39/2015 – de autoria do Vereador Guilherme de Souza Martins, indicando ao senhor prefeito 

municipal, juntamente com o setor responsável, que realize a construção de canaleta de concreto nas esquinas 

da Avenida João Farah, abrangendo os bairros Jardim Natália e Santa Catarina; Nº 40/2015 - de autoria do 

Vereador Guilherme de Souza Martins, indicando ao senhor prefeito municipal, juntamente com a secretaria 

competente, que realize os serviços pertinentes a tapa buraco na Avenida Guilherme Aparecido Biondo, no 

Jardim Natália; Nº 41/2015, de autoria do Vereador Guilherme de Souza Martins, indicando ao senhor prefeito 

municipal, através da secretaria responsável, que realize os serviços de roçagem do mato da área verde, 

localizada no Jardim Santo Antônio; Nº 42/2015, de autoria do Vereador Guilherme de Souza Martins, 

indicando ao senhor prefeito municipal, que viabilize a possibilidade de implantar uma linha de ônibus coletivo 

(circular) na extensão das Ruas dos Jasmins, visando atender os cidadãos do bairro Dona Branca, bem como a 

instalação de um ponto de embarque e desembarque de passageiro próximo ao mencionado bairro; MOÇÃO Nº 

9/2015, de autoria do Vereador Guilherme de Souza Martins, de Congratulações e Louvor ao Grupo Grafitt - 

escola de dança Eliert Gallo pela participação no Programa do Ratinho no quadro 10 ou mil; OFÍCIO Nº 

8/2015, de autoria do Vereador Osias Soares de Oliveira, destinado ao Sindicato dos Trabalhadores nas 

Indústrias da Fabricação de Álcool, Químicas e Farmacêuticas de São José do Rio Preto e região, 

encaminhando cumprimentos do Poder Legislativo em decorrência do excelente trabalho realizado. Em seguida 

iniciou-se os RECEBIDOS DE DIVERSOS, constando Ofício SAMS nº 53/2015 - solicita permissão para uso 

do auditório da Câmara Municipal de Ibitinga para realização de audiência pública, com o objetivo de 

apresentar os valores aplicados na Saúde no 3º quadrimestre 2014; OFÍCIO do setor financeiro do SAAE nº 

04/2015, encaminhando balancete da receita e despesa do mês 2015. Neste momento passou-se para 

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA MATÉRIA LIDA: constando das seguintes proposituras: 

REQUERIMENTOS: Nº 37/2015, requerendo informação sobre projetos de galerias pluviais no município de 

Ibitinga. O Requerimento foi aprovado por unanimidade dos votos. Nº 38/2015, requerendo informação sobre 

captação de água pluvial na Avenida Setímio Montanari. O Requerimento foi aprovado por unanimidade dos 

votos. Nº 39/2015, solicitando informações referentes à situação de abandono em que se encontram os bairros 

periféricos de nossa cidade, principalmente quanto ao matagal. O Vereador Valdecir, autor da propositura, falou 

de empresa que trabalha no município prestando serviço de limpeza que prioriza seu serviço nos bairros nobres 

por trazerem vantagem a administração pública, havendo a necessidade de rever esta situação, pois os 

moradores dos bairros mais simples também pagam seus impostos e votam, não sendo justo priorizar 

determinados loteamentos de empresários da cidade. O Requerimento foi aprovado por unanimidade dos votos. 

Nº 40/2015, solicitando informações referentes à limpeza do Córrego Saltinho nas imediações da Avenida 

Engenheiro Ivanil Francischini, altura do nº 1015. O Vereador Valdecir, autor da propositura, falou dos 

problemas que assolam os moradores próximos a margem do córrego e dos galhos das árvores que chegam até a 

rede elétrica, sendo que tais situações são do conhecimento do Poder Público, mas que este nada faz. O 

Requerimento foi aprovado por unanimidade dos votos. Nº 41/2015, requerendo informação junto a Prefeitura 

Municipal da Estância Turística de Ibitinga, sobre a melhoria asfáltica do asfalto do Jardim Flamboyant. O 

Vereador Valdecir, autor da propositura, citou pronunciamento do Vereador Jean, referente ao asfalto do Jardim 

Flamboyant, com verba do DADE que também seria utilizado em área nobre, mas que até então não houve esse 

serviço e que toda garantia devia ser usada totalmente neste. O Vereador Jean esclareceu que o Jardim 

Flamboyant não tem garantia, o quê existe é processo aberto contra empresa que prestou serviço para reaver 

aquilo que foi feito e deve haver acordo com tal empresa prestadora desse serviço, por causa do asfalto de má 

qualidade.  O Requerimento foi aprovado por unanimidade dos votos. Nº 42/2015, solicitando informações 

sobre os playgrounds das Praças do município de Ibitinga. O Vereador Valdecir, autor da propositura, disse que 

vários vereadores apresentaram esse pedido, pois é fato que os brinquedos estão quebrados e podem machucar 

as crianças, estando todos destruídos, sendo importante que a Casa obtenha uma resposta, pois mais uma vez a 

classe carente esta sendo lesada. O Requerimento foi aprovado por unanimidade dos votos. Nº 43/2015, 

requerendo informação da Secretaria Municipal de Segurança Pública, Trânsito e Tecnologia de Ibitinga, sobre 

vistoria na região dos bairros Maria Luiza II e Jardim Ibirapuera, principalmente na área destinada para a praça 

entre as Ruas Dr. Sebastião Flávio Pinheiro e Francisco Arruda, como também no terreno localizado na esquina 

das Ruas Setímio Montanari e José Biazi. O Vereador Leopoldo, autor da propositura, falou sobre aprovação de 

lei que proíbe permanência de carros e carcaças abandonados em vias e logradouros públicos, onde a área 



citada possui um monte de carros e carcaças, mas que não pode, gerando dezenas de problemas, necessitando 

de vistoria. O Vereador Mira perguntou ao Vereador Leopoldo se em virtude de pedido junto ao Executivo 

obteve resposta se esta lei foi regulamentada. O Vereador Leopoldo disse que na época que perguntou não, 

porém quando de problema similar na Vila Izolina foi orientado pelo Prefeito a entrar em contato com o 

Secretário Municipal de Trânsito para vistoriar o local. Foi resolvido o problema. Mas o correto seria a 

regulamentação dessa lei. O Vereador Mira disse que não adianta esta Casa fazer leis e elas não serem aplicadas 

e se a Prefeitura não tem um quadro de pessoal para fiscalizar e aplicar a lei fica difícil. O Requerimento foi 

aprovado por unanimidade dos votos. Nº 44/2015, requerendo informação junto a Prefeitura Municipal de 

Ibitinga e a Secretaria Municipal de Esportes e Lazer sobre a existência de plano para reforma da quadra 

poliesportiva da Vila Izolina. O Vereador Leopoldo, autor da propositura, falou que há tempo apresenta essa 

reivindicação e da resposta de falta de recursos da Secretaria de Esportes, mas apresentou emenda que foi 

aprovada, por isso gostaria de obter conhecimento sobre projetos da Prefeitura relacionados a esta Quadra. O 

Requerimento foi aprovado por unanimidade dos votos. Nº 45/2015, requerendo informação junto a Prefeitura 

Municipal da Estância Turística de Ibitinga a respeito da iluminação pública. O Vereador Leopoldo, autor da 

propositura, falou da obrigação do município quanto a iluminação e citou situação ocorrida em Araraquara, 

onde a CPFL efetuou reparos para depois transferir a responsabilidade ao município, entendendo que isso seria 

o correto em fazer aqui, poupando o dinheiro público para usar em outros setores. O Requerimento foi 

aprovado por unanimidade dos votos. Nº 46/2015, requerendo informação sobre a existência de programação 

para realização do campeonato de futsal de 2015. O Vereador Guilherme, autor da propositura, falou de pedido 

anterior onde obteve resposta que seria realizado tal campeonato no segundo semestre, no entanto foi realizado 

campeonato de campo, sendo bastante questionado pelos esportistas do futebol de quadra. O Requerimento foi 

aprovado por unanimidade dos votos. Nº 47/2015, requerendo informação sobre área verde localizada no 

Jardim Natália, defronte a Rua Guilherme Aparecido Biondo. O Requerimento foi aprovado por unanimidade 

dos votos. PEDIDO DE PROVIDÊNCIA Nº 37/2015, referente a eventual assoreamento em trecho do córrego 

saltinho seguido de descuido na proteção da mata ciliar no trecho que corta nosso município, defronte o 

empreendimento Jardim Campo Belo, na zona sul de nossa cidade. O Vereador Valdecir, autor da propositura, 

disse que tal loteamento teve várias árvores arrancadas, terra jogada dentro do rio, aonde com as chuvas 

assoreou o io, o qual é o mais importante da cidade, sendo importante saber se há uma fiscalização, ou 

legislação. Falou que o empreendimento recebeu alto valor em desapropriação, favorecendo o proprietário. A 

Indicação foi aprovado por unanimidade dos votos. MOÇÃO Nº 9/2015 de Congratulações e Louvor ao Grupo 

Grafitt - Escola de Dança Eliert Gallo pela participação no Programa do Ratinho no Quadro 10 ou MIL. O 

Vereador Guilherme, autor da propositura, falou do trabalho da Escola do Professor Eliert que vem se 

destacando na TV, mostrando um belo trabalho e divulgando o nome de Ibitinga a todo território nacional. A 

Moção foi aprovada por unanimidade dos votos. OFÍCIO SAMS solicitando o uso do Plenário para realização 

de Audiência Pública a ser realizada em 26/02/2015, às 18h00. O ofício foi aprovado por unanimidade dos 

votos dos presentes. Neste momento passou-se para a TRIBUNA LIVRE DOS VEREADORES. Usou da 

palavra o VEREADOR OSIAS, que iniciou cumprimentando os vereadores que fizeram diversos 

requerimentos de suma importância, como o do Vereador Gumercindo sobre as galerias pluviais, pois quanto 

mais requerimentos esta Casa apresentar, maior a possibilidade da Administração Municipal executar. 

Cumprimentou também o Vereador Guilherme sobre os requerimentos apresentados, em especial sobre a 

realização do Campeonato de Futsal. Falou sobre o requerimento do Vereador Valdecir sobre o Jardim 

Flamboyant, pois independente da questão da verba, se existe ou não garantia, o recapeamento do asfalto terá 

que acontecer urgentemente, e os moradores do bairro citado também o procuraram dizendo que está 

complicado transitar por aquelas ruas. Falou do requerimento do Vereador Valdecir a respeito dos playgrounds 

das praças do município, que estão todos quebrados, e o Vereador Osias esteve observando e muitas escolas 

também estão com os brinquedos na mesma situação. Citou duas delas, Escola Leonor Mendes de Barros e da 

Escola do bairro da Vila Maria. Disse que participou de uma reunião do Conselho Municipal de Educação e 

indagou sobre os parquinhos, se os mesmos são obrigatórios ou não, pois eles são construídos e ficam 

abandonados e cheios de mato, oferecendo riscos às crianças. Sobre o requerimento do Vereador Mira, a 

respeito de fiscalização, destacou que o que mais se tem votado nas Sessões são Projetos de Lei, e estes não são 

regulamentados pelo Senhor Prefeito. Porém se existem estas Leis, as mesmas devem ser cumpridas e 

fiscalizadas. Fora citada mais uma vez sobre a questão de mato alto nos bairros Jardim Felicidade e Nova 

Ibitinga, em requerimento do Vereador Valdecir, mas existem também muito lixo e entulhos nas ruas, pelo 

menos três pontos em cada quadra. Um dos problemas é a falta de educação de alguns moradores que 

acumulam os entulhos em frente seu imóvel, e em época de muita chuva as enxurradas levam o lixo para frente 



das outras casas. Por isso que a Prefeitura precisa fiscaliza, porque existe uma Lei em que é obrigatório o uso de 

caçambas para se colocar toda a sujeira, sem que precise ser entulhada no meio das vias públicas, causando 

maiores transtornos. O vereador crê que são problemas que possam ser revolvidos, basta o município fiscalizar. 

Falou sobre sua indicação sobre a Rua Cecília Casemiro de Amorim, onde em horários de pico é impossível 

trafegar pela rua, pois os carros estacionam dos dois lados, além de ser uma via de duplo sentido e que basta 

colocar placas para amenizar os problemas, falta apenas boa vontade da Administração Pública, pois há tempos 

que essa solicitação vem sendo feita e nenhuma providência foi tomada, nem ao menos a manifestação do 

Secretário de Trânsito e Tecnologia. O Vereador disse que de muitas reivindicações feitas pela Casa destinadas 

ao Senhor Prefeito, somente 10% delas é que são atendidas, ao contrário dos Projetos de Leis que são 

praticamente 100% aprovados, sendo a grande maioria por unanimidade dos votos. Falou que os nobres Edis 

estão fazendo sua parte e não está contente, pois as solicitações que são feitas ao Poder Público não são 

atendidas, sendo que são pedidos de moradores para seu benefício, não para beneficiar o vereador. O 

VEREADOR VALDECIR usou da palavra e falou que concorda com o vereador Osias que disse que os 

pedidos não são atendidos, são várias reivindicações e nenhuma manifestação por parte do Poder Público, bem 

diferente do que acontecem com alguns empresários da cidade que têm seus loteamentos aprovados, árvores 

arrancadas e desapropriação de terras para favorecer avenidas, justamente para favorecer seu empreendimento, 

e não a favor da população como é divulgado. Empresários estes que bancam a campanha do Prefeito atual, 

porque após terem seus lotes ocupados, ainda têm o privilégio de serem atendidos com prioridade, seja para 

limpeza ou roçagem de terrenos baldios, e a população carente não recebe atenção do Poder Público, que se 

esquece dos pobres e privilegia os ricos. Sobre a saúde pública disse que não entraria em detalhes, mas que em 

breve traria fotos e documentos para poder ajudar os problemas que estão acontecendo em Postos de Saúde, 

Prontos Socorros e Santa Casa. Deixou claro que os fatos como os que ocorreram na Sessão anterior, partem 

sempre para o lado público, e não para o lado pessoal querendo ofender os colegas. Disse que todos falham, e 

que ele mesmo reconhece as suas e se julga humilde em relação a determinados colegas. Usou da palavra o 

VEREADOR GUILHERME que falou sobre sua indicação onde está solicitando novamente a Administração 

Pública e a Secretaria competente, para que faça a implantação de linha de ônibus coletivo na Rua dos Jasmins, 

pois muitos moradores procuraram o vereador pedindo para que a mesma fosse estendida até ponto citado. 

Falou também sobre seu requerimento a respeito de um buraco enorme na Avenida Guilherme Aparecido 

Biondo para que seja coberto, e também sobre a área verde localizada no Jardim Santo Antônio, o vereador 

pede informações se existe algum projeto em relação àquela área, pois o mato está alto e os moradores estão 

descontentes. O VEREADOR GUMERCINDO usou da palavra e falou sobre a Sessão anterior onde o 

Vereador Leopoldo levantou a questão da quantidade de enxurradas na cidade, e ele mesmo fez dois 

requerimentos onde pede a construção de galerias pluviais, pois alguns pontos da cidade estão sendo 

prejudicados e está próximo de ocorrer inundações. Citou o exemplo da Rua Treze de Maio, onde existem três 

captações, mas o volume de água é muito grande tornando impossível a travessia a pé, inclusive carros já foram 

arrastados neste ponto. Mas o caso é ainda mais grave porque parte dessa água desce para a Rua Jacinto de 

Arruda Prado e termina na Rua Prudente de Moraes, e os moradores do lado de baixo da rua já tiveram suas 

casas invadidas por essas águas, deixando-os preocupados quando chove. A situação é grave e necessita de 

atenção por parte do Executivo. Outra questão grave que o Vereador ressaltou foi a respeito da água que desce 

da Rodoviária pela Rua Felício Racy e Avenida Sete de Setembro, que são dois rios que se formam nestas vias. 

Falou também a região central da cidade, já dito anteriormente, o que está assustando o turista, e que poucos 

administradores analisaram a necessidade de galerias pluviais, e a tendência é aumentar esse volume de 

problemas, porque novos loteamentos estão surgindo e nada está sendo feito. Disse que os dois córregos que 

temos no município para o escoamento desta água, não está mais dando conta do volume, pois há um 

estrangulamento na passagem, e a Prefeitura precisa estudar a criação de um Projeto amplo, para que seja 

resolvido não apenas na Administração atual, mas que outras possam dar continuidade, e os bairros novos que 

surgirem posteriormente já estejam devidamente canalizados, mas o vereador sabe que não é de solução 

imediata por se tratar de um problema muito grande, mas se Prefeitura desenvolver e apresentar um Projeto 

realista sobre isso, futuramente Ibitinga será um município bom para se viver, com menos riscos. O Vereador 

Osias solicitou aparte e disse que num requerimento anterior, com o mesmo intuito, o Senhor Prefeito 

respondeu que não tem projetos para galerias, e é importante o Vereador Gumercindo ressaltar, pois o 

Executivo pode mudar de ideia, porque são muitos os lugares que precisam dessas galerias. Então, que a 

Prefeitura faça o planejamento e desenvolva esse projeto para que o problema não se torne ainda maior mais pra 

frente. O vereador Gumercindo retomou a palavra e disse que a Prefeitura possui profissionais capacitados e 

espera que até o final desta Legislatura, algo possa ser feito. O VEREADOR JEAN usou da palavra para dizer 



sobre seu Projeto Substitutivo referente “Honra ao Mérito” ao Pastor que mais se destacar no exercício de suas 

funções, pois este é um profissional que merece reconhecimento por todo o seu trabalho, onde uns trabalham na 

área social distribuindo cestas básicas, outros evangelizando e outros ainda auxiliando as pessoas a saírem das 

drogas, cada um tem seu ponto forte dentro da cidade. Tudo isso através da palavra de Deus, levando aos 

bairros, a cada morador, e ajuda muito. Esses homens carregam um fardo grande, e não tem reconhecimento, 

sendo que muitos deles nem tem salário, fazem em amor ao Senhor para ajudar essas pessoas virem a morar no 

Reino dos Céus. Falou que este Projeto é para poder homenagear estes Pastores, que têm feito um trabalho 

muito bonito, não por obrigação, mas por amor ao próximo e amor a Deus. Mas, para que um pastor seja 

homenageado, é necessário que a indicação seja feita até março, e o vereador Jean pede apoio ao Presidente da 

Casa para que possa a Sessão possa acontecer ainda neste ano de 2015. Usou da palavra o VEREADOR DR. 

MARCEL que disse que em comparação as Sessões de 2013 e 2014, a última Sessão não foi levada tão a sério, 

e fez uma reflexão a este e outros assuntos, e falou a respeito dos comentários da Sessão anterior sobre sua 

viagem a Chicago onde participou de um congresso voltado a cardiologia, e fora comentado na própria sessão 

para que o vereador devolvesse o dinheiro do período em que esteve ausente. Porém, o mesmo esteve no 

Tribunal de Contas, e a informação preliminar é de que está regular, e caso tenha que devolver esse dinheiro, e 

o Tribunal julgar desta forma, o vereador não vê o menor problema quanto a esta questão. Em relação ao 

imóvel que possui na cidade de Ubatuba, foi citado que o mesmo enfrentou problemas com a Prefeitura do 

referido município, e o vereador informou que houve sim o processo, mas que o mesmo foi extinto na origem, 

assim como a multa que havia sido aplicada. Pediu desculpas aos vereadores, ao público que esteve presente e 

aos ouvintes pelos acontecimentos da Sessão passada, pela confusão que foi criada. O vereador disse que a 

respeito das críticas a Administração, apesar de fazer parte da mesma, não rebate as questões que são óbvias e 

que muitas vezes dá sua justificativa por ter conhecimento da falta de recurso financeiro e que há sim o anseio 

em se fazer, mas não é possível, e vê a Administração Pública como uma grande empresa ou como a casa da 

gente, porque não adianta administrar de forma hipotética e não se ter dinheiro para pagar e manter. Foram 

vários debates e o vereador explicou que aquilo que é óbvio tem seu apoio ou seu silêncio, e pediu novamente 

desculpas pela troca de ofensas da sessão anterior, em que retribuiu, disse que esse tipo de acontecimento depõe 

contra o parlamento de nossa cidade. Falou que não última sessão a Casa aprovou o Projeto que dispõe multa a 

proprietários de terrenos que estão sujos e com o mato alto, e 80% desses lotes pertence a empresários e que 

ainda não foram vendidos, e o restante é de pessoas particulares que compraram para valorizar o seu terreno, e 

acredita que a aprovação da Câmara para esse projeto, seja numa visão de dar fôlego a qualquer Administração 

Pública para realizar limpeza das áreas públicas. Disse que as várias ações praticadas são voltadas a todas as 

camadas sociais de nossa população, e que há deficiência, mas não se deve apenas criticar, e citou o exemplo na 

área de saúde, onde a Administração trouxe 10 novos médicos que estarão atendendo no ambulatório da Santa 

Casa, no SUS, seja por convênio ou não. Sobre a falta de medicamento, disse que existe por falta de recurso 

econômico e a briga é incansável, mas a crise não é local, todo o país está passando por dificuldades, mas há 

novidades, além dos profissionais que atuarão no município, a autarquia Sams inscreveu Ibitinga num programa 

de valorização profissional de atenção básica do Governo Federal, e foi contemplado com mais 4 médicos que 

darão início às atividade no primeiro dia útil do mês de março com a carga horária de 32 horas semanais. Antes 

de encerrar o vereador deixou claro que concentrará seus esforços no trabalho que faz e que não perderá mais 

seu tempo com discussões que não levam a nada, e que tomará uma postura um pouco mais preservada para o 

benefício da cidade. O Vereador Jean aparteou e o parabenizou por essa tomada de decisão sendo 100% 

favorável, e tudo o que precisar pode contar com ele, porque também pensa da seguinte maneira, errando irá 

pagar e acertando será parabenizado. O Senhor Presidente passou a Presidência ao Vereador Dr. Marcel Pinto 

da Costa que concedeu a palavra ao VEREADOR WINDSON que iniciou dizendo que as indicações 

apresentadas são importantes, e mais uma vez foi levantada a questão de galerias pluviais e a Prefeitura precisa 

se posicionar quanto a esse problema, porque daqui pra frente a situação ficará ainda mais difícil. O vereador 

citou sobre o documento feito pelo vereador Osias a respeito da Rua Cecília Casemiro de Amorim, onde o 

trânsito está complicado, e ele mesmo esteve transitando por aquela via em horário de pico, e torna-se quase 

impossível atravessar, e o Poder Público junto ao Secretário responsável têm que tomar alguma providência. 

Falou sobre o pedido de informação do Vereador Guilherme sobre a implantação de uma canaleta na Rua João 

Farah e que ali existe um buraco muito grande na via, que está prejudicando os moradores e o tráfego. Sobre os 

brinquedos das praças que estão quebrados, citou como exemplo a praça do bairro Paineiras I, que além desses 

brinquedos que oferecem riscos às crianças também necessita de roçagem. Outro fator citado é que nesta praça 

existem caixas de concreto que estão ficando cheias de lixo e acumulando água, e foi solicitado para a 

Prefeitura terra e mudas de árvores para plantar dentro destas caixas, e esse plantio será feito pelos próprios 



frequentadores do local. Parabenizou o vereador Osias pelo Projeto que homenageará o carteiro do ano, que são 

profissionais que trabalham com muita dedicação e dificilmente se ouve críticas em relação ao seu trabalho, e 

essa classe merece da população total elogio, disse também que esteve acompanhando a Câmara dos Deputados 

que aprovou por unanimidade um projeto proibindo a venda de bebidas alcoólicas para menores de 18 anos que 

a partir de agora será crime, e o proprietário do estabelecimento que vender essa bebida terá que pagar multa no 

valor que varia de R$ 3 mil e R$ 10 mil, e pode pegar de 2 a 4 anos de prisão. Falou que é um assunto sério, e 

que esta lei precisa ser muito bem divulgada assim que a mesma for sancionada pela Presidente da República. 

A Presidência da Sessão retornou ao Presidente da Casa, Vereador Windson Pinheiro. O Vereador Osias 

solicitou a dispensa do intervalo, sendo apoiado pelo Plenário. Neste momento passou-se para a ORDEM DO 

DIA: Constou de Requerimentos de Vereadores, requerendo urgência especial e inclusão na Ordem do Dia do 

PDL nº 1/2015, outorga “Prêmio Carteiro do Ano” ao profissional Antônio Celso Mariotti. O Requerimento foi 

aprovado por unanimidade dos votos. Foi nomeado como relator especial do projeto o Vereador Dr. Marcel. A 

Sessão foi suspensa para emissão de parecer. Retomando aos trabalhos foi verificada a presença e apresentado o 

parecer da urgência especial. Constou da Ordem do Dia o PDL nº 01/2015, que outorga “Prêmio Carteiro do 

Ano” ao profissional Antônio Celso Mariotti. O Vereador Osias esclareceu que a indicação do Senhor Antônio 

Celso Mariotti foi realizada pelas Agências dos Correios de Ibitinga, sendo que o projeto originário homenageia 

um carteiro anualmente, no entanto, a escolha é feita pelas Agências de acordo como o mérito do profissional. 

O Projeto foi aprovado por unanimidade dos votos dos presentes. Neste momento passou-se para a 

EXPLICAÇÃO PESSOAL: usou da palavra o VEREADOR VALDECIR, falando da realização de leitura de 

projeto de lei, enviado pela prefeitura, que continha nome de dependente químico que foi exposto quando dessa 

leitura e que não sabe se tal exposição é legal e solicitou maiores cuidados. VEREADOR GUILHERME, 

falando de indicação referente a implantação de canaleta de concreto, citando a construída na esquina do 

cemitério, sendo que a implantação dessas economiza outros serviços e dinheiro, pois resolve totalmente o 

problema do escoamento de água no leito carroçável que danifica o asfalto e ocasiona os buracos. Falou ainda 

do trabalho do Vereador que é apresentar propostas em prol do município e que às vezes algumas palavras 

ditas, quando da exposição dessas acabam saindo erradas, o quê gera críticas, pois nem todos possuem 

conhecimento profundo da língua portuguesa e que a intenção é resolver os problemas que assolam a 

população. Com a palavra o Presidente que cumprimentou os Funcionários da Casa pelo aniversário natalício, 

Hilton dia 25 e Rodrigo dia 26, bem como do Vice-Presidente da Casa, Dr. Marcel também na data de 26 de 

Fevereiro. Nada mais havendo a tratar o Presidente agradeceu a presença de todos, convocando os Edis para a 

próxima Sessão Legislativa Ordinária que acontecerá no próximo dia 03 (três) de Março de 2015 (dois mil e 

quinze), às 20h (vinte). Esta Ata foi lavrada por mim, Antônio Esmael Alves de Mira, Primeiro Secretário que 

assino junto com os demais membros da Mesa, ficando arquivado: os CDs, papéis e documentos para que surta 

os efeitos regimentais com o inteiro teor da Sessão. Sala das Sessões, 24 (vinte e quatro) de Fevereiro de 2015 

(dois mil e quinze)..................................................................................................................................................... 

ADENDO NA ATA DA NONAGÉSIMA OITAVA ATA DA DÉCIMA SÉTIMA LEGISLATURA DA 

CÂMARA MUNICIPAL DA ESTÂNCIA TURÍSTICA DE IBITINGA E OCTOGÉSIMA TERCEIRA 

SESSÃO LEGISLATIVA ORDINÁRIA. Realizada aos 18 (dezoito) dias do mês de fevereiro de 2015 (dois 

mil e quinze), atendendo pedido do Vereador Osias Soares de Oliveira, aprovado pelo Plenário, a TRIBUNA 

LIVRE na fala do Vereador Osias, onde este cita “Tribunal de Justiça de Itápolis”, seja corrigido para “Vara do 

Trabalho de Itápolis”; e quando mencionada “multa desde o início de 2003” seja corrigido “multa a partir da 

intimação pela Justiça”. Sala das Sessões, 24 (vinte e quatro) de Fevereiro de 2015 (dois mil e quinze)................ 
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